NEWS





Der erste Bayern München Basketball Fanclub BIGREDS freut sich über prominenten Zuwachs. Im Rahmen des Heimspiels gegen Oldenburg überreichten die BIGREDS-Gründer die Urkunde zur Ehrenmitgliedschaft an Bastian Schweinsteiger.

Ihr findet die BIGREDS auf www.bigreds.de und natürlich auch auf facebook.

Das Bild zeigt (v.l.n.r) Ehrenmitglied Bastian Schweinsteiger (#31), und alle Gründungsmitglieder des ersten FC Bayern Basketball Fanclubs "BIGREDS" André Gerhardy, Julia Bethge, Jan-Erik Beerstecher und Melanie Beerstecher.